

平成 26 年度三浦市での教育旅行 中部地方・北海道からお越しの生徒様 感想(原文抜粋)

◎中部地方

・民宿と聞いたときは不安の方が多くて、どうやって過ごそうかと思っていましたが、そんな不安は必要ありませんでした。行ってみたら、民宿の人がとても温かい人たちだったので、とてもいい思い出になりました。

・農家の生活のことを教えてもらえて良かったです。民宿で食べた野菜の美味しさが違いました。



・初めての干物づくり体験もしました。修学旅行が終わってから、完成した干物が送られてきて早速食べてみて、楽しかった民宿のことを思い出しました

・いろいろなことを考えて作ってくださるおかみさんの料理は本当においしいものばかりで、三浦の文化の良さが伝わってきました。

◎北海道

・民泊先で三浦ならではの郷土料理を食べさせてもらったりして普段できない体験ができて、一生に残る思い出になりました。

・民宿のおかみさんは本当のお母さんのように優しく、三浦市のことや料理のこと、恋愛に至るまでいろいろ教えてくれました。

・民宿の料理は全部おいしくて、苦手だった魚を食べられるようになりました。

・みんなで話しながら、たくさんご飯を食べました。みんなで食べるご飯はとても楽しい時間でした。

・三浦から見た富士山がとてもきれいでした。

